

2年生:進路希望調査(4月8日実施)の結果を見てみよう

学年主任より

この結果からどんなことが言えるでしょうか。

国公立大学希望者の割合が、1～3学年で最も高いです。国公立大学の入試科目は5教科7科目が基本です。私大の入試科目は普通は3科目以下なので、国公立大学希望者は、私大希望者より幅広く勉強をする必要があります。その分、勉強時間は多いはずですが、ところが、家庭学習時間は1～3学年で最も短いという結果です。これはどういうことでしょうか。

■それほど家庭学習しなくても国公立大学に合格できると思っている？

■今のところの希望は国公立大学だが、勉強時間を増やしてまで行く気はない？

[第2学年]

進路希望	科	クラス 性別	普通科										デザイン科		計	%
			1		2		3		4		5		6			
			男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女		
国公立大学		5	6	13	10	9	13	18	14	16	10	4	8	126	53.4	
私立大学			4	1	3		2	2		1	2		10	25	10.6	
公立短大			1		2									3	1.3	
私立短期大学			1		3									4	1.7	
専門学校(看護・医療)					2				1	1	1		1	6	2.5	
専門学校(上記以外)				3	1		2		2			1	2	11	4.7	
未定(上級学校)			8	7		2	3	5	3	3	5	6		10	52	22.0
就職							1							1	0.4	
未定(進路)			1	1			2		1		1			2	8	3.4
合計			14	23	14	23	14	23	24	20	24	19	5	33	236	100.0

1～3学年で、最も高い割合

非常に多い

家庭学習時間	①	②	③	④	⑤	計
2-1	11	22	4	0	0	37
2-2	12	21	3	1	0	37
2-3	13	21	3	0	0	37
2-4	18	21	5	0	0	44
2-5	15	21	6	1	0	43
2-6	10	19	7	2	0	38
2学年全体	79	125	28	4	0	236
%	33.5	53.0	11.9	1.7	0.0	100

①	ほとんどしない
②	1時間程度
③	2時間程度
④	3時間程度
⑤	4時間以上

①②の割合が1～3学年で最も高い。

本気ではない？

目標と実際の行動が乖離(かいり)している人がかなりいるということです。学年集会でも話しましたが「**本気で勉強すれば目標は達成できる**」はずですが、**あと2年、本気でやってみよう**。この調査は4月8日に実施したもので、今現在はもっと勉強時間を増やしている人もいます。昇降口を入ったところに、あいだみつおの書があります。「本気」について書かれています。読んでみてください。

もう一つ気になることがあります。未定(上級学校)の割合が22%で、入学したばかりの1年生よりも割合が高いのです。前にも書きましたが、進学はしたいが学校を決めていないという「先送り」の傾向がここにも見られます。7月の模試では志望校を書くこととなります。学校調べ・学校選びが必要です。

進路係より…連休中の学習について

- 10連休への方策として各科目で相当量の課題が予定されています。
- 部活動でも、10連休中、合宿や練習試合等、普段以上に充実したスケジュールが組まれているとも聞きます。
- 連休終了後には、上記のように、**中間考査・高体連地区大会の日程が例年以上につまっております、相当ハードな日程が続きます。**

＜連休後を見据え「連休中の学習計画」を立て、実行していくことが必要です＞

- ・部活動の練習や遠征、大会など、すでにわかっているスケジュールをカレンダー・手帳等に記入し、把握しよう。(ヴィジュアル化)
- ・各科目の連休中の課題、中間考査の課題を確認しよう。
- ・中間考査に向けて取り組まなければならない学習は何か、リストアップしよう。
- ・学習に振り向けられる時間を確保したうえで連休の予定をたてよう。

・・・遊びの日程を詰め込みすぎ、連休後に時間不足に陥らないよう、気をつけましょう。

「偶然の出会いを大切に」

このコーナーでは、担任の自己紹介を含めてメッセージを送るようだ…。

ではまず自分の紹介から。

今まで、自分の人生は自分で決め、自分の力で生きてきたと思っていたが、振り返ってみると、そうでもないことに気づいた。

実は中学1年生のはじめ、学校の運動部に入らなかった。小学生のときに空手とサッカーを習っていて、空手の道場稽古に専念する為だ。

そんな私を無理矢理バレー部に入学させたのは当時の担任の先生。教科は数学。この出来事が私の人生を大きく変えたと思っている。はじめは嫌々だったが、どんどのめり込んでいった。

高校に進学すると、2年、3年と担任の先生はまた数学。高校では数学の面白さ、できるようになる楽しさを教えてもらった。自然と高校で数学を教え、バレーボールの顧問をしたいと思いますようになっていった。

大学に進学すると、本格的なバレーボールの指導者と巡り会えた。今でも心の師であり、技術以上に人として大事なことを教えて頂いた。先生に巡り会えたからこそ、指導者になろうと決意が固まり、今がある。

趣味の山旅もギターも同僚の先生にスペシャリストがいたから、色々教えてもらった。

現在の私の日常は出会った方々の影響を大きく受けている。この出会いはすべて偶然だ。

みんなは高校生活も、これからの人生も、色々な人に巡り会い、楽しいことも辛いこともたくさん経験すると思う。その一つ一つの経験がみんなの人生を形作っていく。

私も今まで色々あったけれど、辛いことも経験できて本当に良かった！

クラス替えもあり、今は緊張の毎日。偶然の出会いをぜひ大切に。

日	曜	予 定
1	水	天皇即位の日
2	木	休日
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	
8	水	
9	木	尿検査② 考査日程発表 部活動は原則停止 ※ただし大会直前の部活動は練習あり
10	金	高体連地区大会～13
11	土	
12	日	
13	月	特別時間割 4校時
14	火	
15	水	
16	木	中間考査
17	金	中間考査 第1回PTA役員会・全役員会
18	土	
19	日	
20	月	中間考査 教育実習開始
21	火	中間考査
22	水	⑦春季避難訓練
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	

6月の主な行事予定

- 11日(火) 新体力テスト
- 12日(水) 生徒会役員選挙
- 19日(水) 一日大学
- 25日(火)～28日(金) 期末考査

保護者の皆様へ…20日(土)学年懇談会資料に記載の GTEC 実施日 11/30(土)が変更になりました。→12/7(土)